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Somente quem vive no univer-
so do jornalismo tem noção do 
que é fazer um jornal, de como é 
manter um veículo. Em tempos de 
fake News, de guerra, de preços 
elevados do papel, da rapidez da 
notícia e da urgência do jorna-
lismo online, completar 12 anos, 
começando do zero, sem R$1.00 
na conta, é ousadia demais.

O Jornal “Espírito Santo Notícias” 
nasce em 2011. Inicialmente com 
uma sociedade, entre a jornalista 
Luciana Maximo e um empresário 
de Anchieta. Era maio, dia 05 a 
data da primeira capa.

Não era para dar certo, por isso 
Luciana encerrou a sociedade 
que havia começado em maio e 
lançou, sozinha, o Espírito Santo 
Notícias, inicialmente quinzenal. 

Dia 09 de novembro completa 
12 anos, a primeira edição com a 
sua razão social, Luciana Maximo 
Sedano -ME.

Sem capital de giro, contraiu 
empréstimos para pagar as im-
pressões, os primeiros seis meses 
foram com Ana Cláudia Siqueira, 
sua companheira, o irmão dela, a 
avó e depois ao banco. 

Desafios, luta e muito traba-
lho. Sem férias, sem feriados, 
sem finais de semana. Todo dia, 
chova ou faça sol. Luciana come-
çou com as lives com o fim da 
edição impressa, estourou nas 
redes sociais. Geral segue, no 
Instagram o perfil é mais jovem 
e adolescente, são 34.500 segui-
dores. Na página do face quase 
90 mil, outro público – senhoras 

e senhores. No site ou pelo 
WhatsApp, a notícia achega em 
dia, na palma da mão. “Cansaço, 
trabalho e muita dedicação. O 
Jornal é porta voz de quem não 
causa eco com a sua voz. O 
jornal é o principal veículo hoje 
no litoral sul. Estou grata pelo 
sucesso dele e pelas mãos que 
estão comigo. Eu não sou sozi-
nha. Ana Cláudia, Rony Mothé, 
Xica Feres, Fabiani Taylor, Jairo 
Coelho e todos os assessores 
de imprensa, colaboradores e 
jornalistas parceiros. Gratidão 
aos anunciantes, aos leitores, a 
Deus. Gratidão!” 

Esta edição especial traz os 
nossos parceiros da “Feijoada 
Encontros”. Queremos agradecê-
-los pela confiança!

12 anos de muita de dedicação

FLAGRANTE
A primeira edição do Jornal Impresso saiu 
em 05 de maio de 2011, O ESTADO – a 
primeira com Razão Social Luciana Maximo 
Sedano -ME em novembro, mas em outubro, 
registramos o CNPJ – Jornal Espírito Santo 
Notícias.

A
todas as pessoas que criticam 
uma determinada matéria sem 
ter nenhuma informação a 

respeito. E a todos que compartilham 
nas redes sociais fake News.

A 
toda equipe que faz o Jornal 
Espír i to Santo Not íc ias ; 
Francisca Feres – revisora, 

Rony Carlos Mothé – Designer e 
editora, Jairo Coelho – programador, 
Letícia Mezadre – Estagiária, Clovis 
Rangel jornalista, Fabiani Taylor 
colunista, Ivny Matos colaboradora, 
Derik Ramos colaborador, Eliane 
Ferreira – Cerimonialista, Lisa Andréia 
– Consultora – Caroline e Diego 
Meneguelle  – assessoria jurídica.

QUARTA
25 DE OUTUBRO 2023

02



“
Estado Notícias” - Foi assim o início, com 
a primeira edição do jornal, lançada em 
05/05/2011. “Eu comecei com um sócio. Ele 
tinha dinheiro e eu conhecimento de jornal. 

Nossas ideias eram controvérsias, não deu certo. Eu 
queria um jornal que fosse porta voz da sociedade e 
não um jornal apenas com cunho político, o desejo do 
sócio era contrário”. 

A proposta era de um jornal diferente, que ouvisse 
todos os lados, que trouxesse os fatos, que buscasse 
soluções para os problemas, e que estivesse com a 
sociedade todos os dias.  Com o término da parceria 
com o empresário Luciana encerrou as atividades 4 
meses depois, ficou muito triste durante um período, mas 
não vencida. Em outubro do mesmo ano procurou um 
contador, registrou um CNPJ e lançou o “Espírito Santo 
Notícias”, com uma nova Razão Social - Luciana Maximo 
Sedano-ME. 

“Não foi fácil, não tinha dinheiro, foi necessário 
buscar apoio da família da minha companheira, assim 
consegui os primeiros empréstimos”, disse.

Acreditem se quiser, “eu era tímida para vendas, 
precisei aprender a vender, o produto era a propagan-
da, ela quem paga contas”. Foi de coração aberto que, 
numa madrugada, em oração, levou a situação ao criador 
“quero pedir a Deus sabedoria e Deus então me conce-
deu”, em e-mails enviados pela manhã às agências de 
publicidades, que atendem ao Governo e Prefeituras, as 
respostas logo vieram, conseguiu  anúncios e, com essas 

Da Redação publicidades pagou os seus empréstimos. Ela entendeu 
que precisava colocar Deus na frente, que os desafios 
eram superados. 

Sem muita habilidade no trânsito, mesmo tendo 
habilitação, tinha de buscar o jornal impresso em Vitória, 
Ana Cláudia, que é o seu “braço direito e esquerdo me 
levava, quando não era o irmão dela. Quando chegava 
em Piúma, cuidava da distribuição, montada na Intruder 
125/2008, meu primeiro veículo”.

Como incansável, ela vendia as propagandas, escre-
via, fotografava, corrigia, buscava na gráfica e entregava. 
Muitas lutas, muito cansaço. Com a pandemia e o “fica 
em casa”, em 2008, o jornal impresso parou de circular, 
a gráfica que o produzia, em Vitória, parou de terceirizar 
a impressão. “Tive que passar a imprimir em uma gráfica 
em Niterói/RJ, tornou-se difícil e mais cansativo, tive de 
inovar e lançamos a edição digital e as lives. O jornal, de 
4.000 seguidores no Instagram chegou hoje a 34.500, e 
no Facebook, de 8.000, atualmente há aproximadamente 
90 mil, quanto às visualizações diárias, há dias que as 
plataformas batem recordes com mais de 1000.000”. 

O “Espírito Santo Notícias” procura sempre estar no 
lance, sem medir esforços; há 12 anos não tira férias. Está 
nos eventos, nas tragédias, nas campanhas solidárias, 
nos movimentos sociais. 

Parcerias e colaboradores levam o jornal a todas as 
regiões do ES. 

O jornal “Espírito Santo Notícias”, com muita gratidão, 
completa 12 anos, e é com muita felicidade por ser, hoje, 
o principal portal de notícias do sul do estado do Espírito 
Santo.

UMA LUTA DIÁRIA
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Empoderadas 
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O Jornal Espírito 
Santo Notícias 
se confunde com 
Luciana 



N
asceu para a música. É cantor e compositor, toca cavaquinho e puxa o “Bloco 
do Mé”, criou o bloco com um grupo de amigos. Escreveu a música que todo 
piumense canta: “As Gírias de Piúma”. Leandro Berola, um artista nato. “Cria 
de Piúma”, com Zélia Maria da Costa Lima, ou Zélia Mary, abre a programação 

musical da “Feijoada Encontros”, dia 28, no Avalon, em Piúma. É mais um parceiro do Jornal. 
Fora dos palcos, é pintor e publicitário, pai, esposo e “cria de Piúma”. 

Berola começou muito cedo no mundo artístico. Ele é da primeira formação da Banda 
“MC6”. “Fui vocalista por cerca de 10 ou 12 anos, e depois saí para entrar na ‘Banda Astral’. 
Posteriormente, saí da banda ‘Astral’ e criei uma banda de rock dos anos 80. Mais tarde, decidi 
seguir minha carreira solo”, relembra.

No início tocava sozinho, na carreira solo. “Depois de me casar com a Zélia, ela começou 
a me ajudar a organizar as coisas, mas não cantava comigo. Eu continuei a cantar sozinho. Com 
o tempo, percebi que ela tinha potencial e a convidei para cantar uma música comigo; ela gostou 
e comecei a incluir mais músicas para ela cantar. Com o tempo, o show passou a ser pratica-
mente dela, e eu só a acompanhava. Agora formamos a dupla Leandro Berola e Zélia Mary”.

A dupla toca e canta em diversos lugares, incluindo Piúma e regiões vizinhas. O show 
é variado, abrangendo diversos estilos musicais e sempre com muita energia. “Continuamos 
na estrada fazendo apresentações todos os fins de semana, graças a Deus. Nosso objetivo é 
continuar alegrando as pessoas que nos contratam”.

Como todo artista que não nasce em berço de ouro, Berola e Zélia começaram a 
jornada de vagar, sem muitos recursos. “Pedíamos empréstimos de instrumentos e caixas de 
som, e sempre havia músicos que nos ajudavam. Com o dinheiro que ganhamos, começamos 
a comprar nossos próprios equipamentos. Agora, temos um ótimo conjunto de equipamentos 
e conseguimos fazer nossos shows sem depender de terceiros. Claro, se precisarmos de 
colaborações, sempre temos amigos para nos ajudar”. 

O casal participa do “Bloco do Mé”. “Comecei tocando cavaquinho e cantando, e agora 
ela se juntou a mim no ‘Bloco do Mé’, durante o Carnaval. Além de nossa atuação como dupla, 
também temos outra dupla que se apresenta no Carnaval de Piúma”.

Conta Berola que, após entrarem no “Bloco do Mé”, reuniram um grupo e criaram nosso 
próprio bloco, o Grupo Carnavalesco “Malacacheta”. “Tocamos juntos, eu, ela e o Carlos, em 
festas particulares e sempre que precisam de um grupo carnavalesco”. Geral dança com os 
dois, porque o show é “mara” demais e a simpatia dos artistas envolve todos que entoam as 
canções do início ao fim de cada show.

Da Redação

“CRIA DE PIÚMA”
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SHOW

O casal forma a dupla Berola 
e Zélia Mary, eles vão abrir a 
Feijoada Encontros em Piúma

Arquivo Pessoal 
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A 
agroindústria “Pulp Fruit” foi fundada 
em 1994, está localizada em Piúma, 
em uma área rural de 100.000 m², e é 
ecologicamente sustentável. “Somos 

uma empresa pioneira no sistema de pasteurização 
de poupa de fruta natural e integral. Temos uma ca-
pacidade de 10 ton/dia e para armazenamento 100 
ton de produto acabado, pronto para consumo”.

Da Redação
A “Pulp Fruit” trabalha com base da inovação e na 

melhoria contínua de processos e produtos, visando 
atender as expectativas e necessidades dos clientes, 
gerando lucro para o desenvolvimento da empresa e 
valorizando seus colaboradores.

A Pulp Fruit é parceira do “Jornal Espírito Santo 
Notícias” e é presença confirmada na FEIJOADA 
“ENCONTROS”, dia 28/10, no Avalon Eventos, Camping 
& Apart. Teremos suco natural e delicioso.

PIONEIRA 
EM POLPA DE FRUTA PASTEURIZADA

PULP FRUIT

Luana, Ramon, 
Edson Marchiori 

e a esposa 
representam a 

empresa Pulp Fruit

Empoderadas 
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A
história começa em julho de 2001 com 
a MTZNET, uma das primeiras presta-
doras de acesso à internet discada na 
cidade de Marataízes. 

Atualmente como Iz1 Telecom e com 22 anos 
de mercado, atua em 7 cidades da região, Anchieta, 
Alfredo Chaves, Iconha, Rio Novo do Sul, Itapemirim, 
Marataízes e Piúma.

As cidades de Marataízes, Iconha, Anchieta e 

Da Redação
Piúma contam hoje com lojas físicas para um melhor 
atendimento e a comercialização de produtos de in-
formática. Oferecer conexão de qualidade e conectar 
as pessoas com os seus sonhos é o principal objetivo 
desta empresa que tem se destacado no ramo da 
telecomunicação em nossa região. A empresa oferece 
planos 100% fibra óptica de até 1 Giga de velocidade. 
Com um time de colaboradores engajados com os 
propósitos da empresa, está sempre em busca de 
melhorias contínuas para levar a melhor conexão e 
um bom atendimento aos clientes.

PIONEIROS

Eliziani e Paulinho 
estão a frente da Iz1 
Telecom há 22 anos

Empoderadas 
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IZ1 TELECOM, 
HÁ 22 ANOS COM VOCÊ

Arquivo Pessoal 



A  
família Gava chegou em Burarama 
no ano de 1917 com muita coragem 
e disposição, habitaram a Fazenda 
Floresta de 178 alqueires com muita 

mata, mosquitos de todos os tipos e as várzeas 
inundadas dificultando assim o acesso. Encontraram 
um casal de negros idosos remanescentes da 
escravidão, que trabalhavam para o antigo proprie-
tário, era um tropeiro. Na antiga sede existia uma 
roda d’água que girava um antigo engenho onde 
se produzia artesanalmente açúcar mascavo, onde 

Da Redação
hoje se encontra o alambique da Cachaça Floresta. 
“Resistimos na terceira geração cuidando do 
que nossos antepassados sofreram tanto para 
construir. Portanto somos a Família Gava, bis-
netos de Gilseph Gava e Augusta Dalvi, ita-
l ianos e cachoeirenses com muito orgulho. 
Dois, dos três irmãos, que em 1948 começaram a pro-
duzir Cachaça em um pequeno alambique de cobre, 
na Fazenda Floresta, que depois veio a ser a pequena 
Burarama... e lá se produz a genuína Cachaça Floresta. 
E viva a Cachaça Floresta, parceira na Feijoada 
Encontros. Você vai degustar e conhecer a história 
na íntegra.

CACHAÇA 
FLORESTA

arquivo da Tia Arly

Empoderadas 
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M
úsico há 30 anos, natural e Iconha, 
Alexandre Cardoso Adão, ama e 
reside na Cidade das Conchas. É 
casado com Georgia e pai do João 

Paulo. Iniciou a sua carreira artística tocando violão 
influenciado pelo, e como muitos artistas a igreja foi 
o primeiro palco onde dividia com o irmão, aonde 
toca até hoje.

Como outros artistas na cidade primeira Banda 
foi a MC6, onde ficou por lá por 8 anos na percus-
são.

Passou também pelas bandas, entre estas: 
Gruda em mim, Astral, Banda DK80, Trio amigos, 
formados por Lico e Liquinho. É um artista multe 
instrumentista. 

Apaixonado por música, Alexandre diz que é 
quase impossível viver sem uma canção. “A música 
representa tudo na minha vida, começou por hobby 
e hoje virou sustento de minha família. Sempre 
como segunda opção, mas levando muito a sério 
sempre o meu trabalho artístico”.

Nos palcos, o som é uma mistura de prazer 
e euforia. “Onde me realizo e levo um pouco da 

Da Redação minha arte para as pessoas”.

BANDA SANTARENS AINDA EXISTE?
A Banda Santarens é de Alexandre e continua, 

e a dupla Zé Carlos & Alexandre é um trabalho 
paralelo a banda, “onde atendemos os eventos 
menores como: (barzinhos) mas também tocamos 
em eventos grandes com banda completa”.

A dupla toca um pouco de tudo em seus shows, 
tendo como carro chefe em seu repertório sertanejo, 
pagode, pop rock, axé, piseiro, e já está confirmada 
presença na Feijoada Encontros, dia 28. 

Com a Agenda lotada até dezembro, a dupla 
comemora no mesmo mês seu primeiro aniversário, 
e já se prepara para a temporada mais quente do 
ano. 

Zé Carlos nascido em Guarapari, tem 37 anos, 
mora no bairro Niterói, em Piúma é pintor como pro-
fissão e músico já há 20 anos, casado com Jéssika 
pai da Lays e Geovana.  

Hoje como principal vocalista da banda 
Santarens, mas começou na banda como percus-
sionista que numa necessidade da época, abraçou 
a oportunidade e nunca mais largou. Também co-
meçou a cantar na Igreja.

ZÉ CARLOS E 
ALEXANDRE

CONFIRMADOS

Biloxa, da Banda 
Santaréns se apresenta 
com Zé Carlos na 
Feijoada Encontros

Empoderadas 
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S
urgiu como a “merenda” de casa, para 
aquele café colonial da roça assadas no 
forno do fogão à lenha. Hoje está na Feira 
da Agricultura Familiar, toda sexta-feira, 

na Praça de Rio Novo do Sul. “Delícias de Cananéia” 
Cananéia é um grupo de vizinhança, pouco 

conhecido em Rio Novo do Sul, e, por isso, o casal, 
Lucelene Cabral Marchiori e Silvano Bertol Marchiori 
resolveu batizar os produtos com um nome bem fami-
liar, “Delícias de Cananeia”.

“Produzimos sob encomenda e, desde julho de 
2022 trabalhamos na Feira da Agricultura Familiar, toda 
sexta-feira, na Praça Municipal de Rio Novo do Sul”. 

Lucilene conta que o “Delícias da Cananeia” 
teve início em 2015, um empreendimento familiar. 
Inicialmente produziam comidas congeladas, salgadi-
nhos e doces finos sob encomenda.

Dois anos depois, a produção de merendas casei-

Da Redação ras, que era preparada para consumo da família, passou 
a ser solicitada pelos clientes e agradou o paladar de 
todos, e assim se tornou o produto principal.

“Nossos produtos são assados em forno a lenha 
e isso é nosso diferencial. São biscoitos diversos, pães, 
cavaco e geleia de Juçara, que é o fruto da Palmeira 
nativa da mata Atlântica e nosso município recebeu o 
título de ‘Capital Estadual da Juçara’. É gratificante “

No início, as produções eram uma complemen-
tação de renda, hoje 50% do faturamento da família, 
vem das produções. “Procuramos aprimorar nossos 
conhecimentos através de diversos cursos que são 
oferecidos, principalmente pelo Senar”.

 
AGRICULTORES 

Lucelene Cabral Vieira Marchiori, 39 anos é casada 
com Silvano Bertol Marchiori, há 16 anos, residem lá 
em Cananeia. Eles são agricultores e pais de Klara,14 
anos, Sofia, 10 anos, Ítalo de 4 anos e a bebê Maitê de 
9 meses.

ERA A MERENDA DE CASA

Empoderadas 
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“DELÍCIAS DE 
CANANEIA”

Arquivo Pessoal 



Q
uando você pensa em feijoada, logo 
vem a cabeça aquele pedaço de toici-
nho no meio do feijão, um pé de porco, 
um rabinho que ao mastigar os ossinhos 

soltam devagar, sem contar a linguiça. Aí, a boca já está 
cheia d’água, vem no inconsciente a imagem da couve, 
da farofa, do arroz branco, e a cachacinha. Agora, se o 
produto for Cofril, a feijoada ganha outro conceito. Os 
produtos são de extrema qualidade. 

E a Feijoada Encontros será preparada com os 
ingredientes da Cofril. Esta empresa cachoeirense que 
domina o mercado no Estado do Espírito Santo.

Uma história que começou em 1987, com os irmãos 
José Carlos e Antonio Cesar, que cresceram vendo o pai 
no segmento de negócio, iniciado pelo pai anos antes.

Conta José Carlos que na época, começaram 
abatendo dois suínos e produzindo 300 kg de linguiça 
por semana, num espaço de 20 metros quadrados. Com 
o aumento da demanda, no ano seguinte, convidaram 
o irmão Elson para participar da sociedade nos futuros 
negócios.

“Com o foco na constante preocupação com 
a qualidade, os produtos tiveram receptividade do 
mercado, nos motivando a impulsionar a produção e 
as vendas, que, com o decorrer do tempo, foram se 
expandindo para outros municípios além de Cachoeiro 

Da Redação de Itapemirim”.
Com a expansão, veio a necessidade de agregar 

novas lideranças para ajudar a administrar a empresa e 
a produção.

A Cofril cresceu e se modernizou mantendo a mesma 
tradição de qualidade que conquistou o Espírito Santo. 

Para manter o padrão de qualidade dos seus pro-
dutos a empresa conta com uma equipe administrativa 
preparada e dedicada, que planeja a produção em seus 
mínimos detalhes, para oferecer ao mercado o que há 
de melhor em matéria de sabor na sua ampla linha de 
derivados de carne suína.

A Cofril dispõe de moderno laboratório para análise 
biológica, garantindo assim o constante monitoramento 
da qualidade dos seus produtos. 

Nas três unidades da empresa são produzidas 
2.000 toneladas/mês de derivados de suínos.

120 ITENS
São mais de  120 itens, oferecendo ao mercado 

variedade, qualidade e sabor  inconfundíveis. Carnes 
suínas in natura, temperadas e defumadas, ingredientes 
para feijoada, bacon e outros defumados.

Vários tipos de linguiça, com destaque para a lin-
guiça de pernil para churrasco.

Linha de embutidos, presunto de pernil, apresunta-
do, mortadela, presunto de frango, lombo tipo canadense 
e outros.

GARANTIA DE 
QUALIDADE

COFRIL
A Cofril recebeu o 1º 
no Prêmio Marcas mais 
lembradas em Linhares/ES
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A 
Coopera t i va  de  La t i c ín ios  de 
Alfredo Chaves (Clac) inaugurou em 
maio deste ano a nova fábrica dos 
Produtos Alfredense com cerca de 

500 pessoas presentes, entre cooperados, auto-
ridades e funcionários. 

Em seu discurso na solenidade, o presidente 
da Clac, Rolmar Botechia, enfatizou que novo 
espaço é uma conquista de todos. 

“É uma vitória de todo mundo. É um sentimen-
to de realização, de dever cumprido. Eu acho que 
nossos cooperados mereciam isso, e com certeza 
vamos galgar muito mais, com novos produtos, de 
melhor qualidade. Essa fábrica é uma vitória de 
todo mundo”, comemorou o presidente. 

Localizada em Cachoeira Alta, o Parque 
Industrial Vitório Benincá, em homenagem ao co-
operado mais antigo da CLAC, é resultado de um 
investimento de quase R$ 6 milhões e vai ampliar a 
capacidade de produção da empresa, assim como 

Por Clovis Rangel gerar mais vagas de trabalho na região. 
Para o diretor executivo do Sistema OCB/ES 

e vice-presidente do Sebrae/ES, Carlos André de 
Oliveira, o Carlão, o trabalho de cooperativas como 
a Clac representa uma força para a economia local.

“É de grande importância na geração de 
empregos e salários, trabalho e renda, desenvol-
vimento sustentável, ações de cidadania, oportuni-
dades e inovação. Onde as cooperativas atuam, em 
todo o Brasil, em especial no Espírito Santo, elas 
contribuem para que o IDH daquelas localidades 
seja superior à média. Isso é um estudo do IBGE. 
Porque onde há cooperativismo pujante há uma 
oportunidade maior de um equilíbrio no desenvol-
vimento das cidades”, explicou.

Prestes a completar 61 anos de fundação, a 
Cooperativa de Laticínios de Alfredo Chaves (Clac) 
também realizou, sob a presidência de Rolmar 
Botecchia, outros investimentos nos últimos anos, 
como a construção do novo Supermercado CLAC 
e a reforma e ampliação da loja agropecuária 
Agroclac.

“É UMA VITÓRIA 
DE TODO MUNDO”, 

DIZ ROLMAR BOTECHIA

CLAC Presidente da Clac, 
Rolmar Botechia, 
enfatizou que ‘‘Novo 
espaço é uma conquista de 
todos’’

Clovis Rangel
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R
adicado na Capital do Estado, João Vianna 
deixou Piúma e ganhou os palcos e che-
gou as grandes casas de show. Impossível 
não dançar com ele, além de lindo, ele tira 

onda cada look e performance. Está confirmadíssimo 
para a Feijoada Encontros, dia 28, no Avalon Eventos, 
Camp & Apart, emfrente ao Quiosque 01.

De modelo a DJ João Vianna em 2023 vem cres-
cendo no cenário capixaba com som diferenciado e 
eletrizante, fazendo o público viver uma experiência 
única com o estilo eletrônico e funk.

Um currículo respeitado com apenas 25 anos de 
idade, João Vianna já modelou no cenário brasileiro e 
teve participações em programas de TV e agora vem 
se lançando como DJ, é considerado referência na 
cena do estado do Espírito Santo - Brasil.

Dono do seu estilo, original e atemporal, o DJ é o 
projeto criado por sua produtora 3 tons.

Com uma mistura entre eletrônico e funk joão 
vianna conta uma história em cada Set tornando cada 
apresentação eletrizante abusando do som e graves 
envolventes, garantindo sua identidade e lembrança 
na memória. 

Da Redação

DONO DO SEU ESTILO

DJ JOÃO 
VIANNA



Q
uem começou tudo na DROGALIDER foi 
Derliana da Silva Viana Bessa, esposa de 
Fabiano Siqueira Bessa, o Fabinho. Ela 
trabalhou por 5 anos em uma farmácia 

onde aprendeu muito do ramo em que, junto com o es-
poso, empreenderam chegando hoje a ter três farmácias. 
A primeira, no Centro de Piúma

Fabiano concluiu o técnico em contabilidade e foi 
militar do Exército, em Campos, porém, com uma visão 
empreendedora, percebeu que não era o negócio para 
a vida dele, a contabilidade, ele sabia da capacidade que 
tinha. Estudou inglês, fez um curso de rádio operador, para 
trabalhar embarcado, fez um curso de vigilante e voltou a 
Piúma. Em seguida teve um processo seletivo para vigi-
lante, na Samarco, passou e ficou na mineradora 15 anos. 

“Neste período Derliana já trabalhava na farmácia e 
minha sobrinha Geisi, tinha comprado 50% da Farmácia 
Líder, no Centro, e o sócio dela quis vender a parte dele. 
Decidimos comprar a parte dele viramos sócios”.

Fabinho conta que não sabia nada de farmácia, era 
Derliana quem tinha experiência. E apostaram juntos no 
negócio e deu super certo. “Comprei 50%, dois anos 
depois, Geisi quis vender a parte dela, ficamos com 100%”.    

Pouco tempo depois de se tornarem proprietários 
da DrogaLider Fabinho viu que dava para se manter com 
a farmácia, e a Samarco teve o problema com o rompi-
mento da Barragem de Mariana e ofereceu um plano de 
demissão voluntária. Quem aderisse ao plano sairia com 
40% a mais e teria todos os direitos.

Da Redação Vendo a possibilidade de empreender mais, o empre-
sário viu um terreno na Beira Rio aonde havia duas casas 
velhas, ao lado do Supermercado Bom Sabor. Visualizou 
a falta de uma farmácia ao longo da Avenida Beira Rio e 
projetou uma moderna e sustentável. Aderiu o plano de de-
missão voluntária, pegou o dinheiro e comprou o terreno. 

Em 2020 teve a enchente em Iconha, deixou um 
rastro de destruição e, Fabinho viu o ponto na cabeceira 
da ponte e alugou, abriu mais uma filial.

Neste meio tempo, comprou um terreno no bairro 
Jardim Maily, quando avistou a esquina em frente ao antigo 
Supermercado Piuminas, onde já vislumbrou uma mega 
farmácia. Decidiu desfazer o negócio na venda do terreno 
em que já havia dado uma entrada.  

Depois de desistir da compra do terreno no Jardim 
Maily procurou Helinho Marvila e fechou a compra do 
terreno da esquina em frente ao antigo supermercado 
Piuminas, e está finalizando a construção de mais uma 
farmácia ousada.   

A nova Drogalider será inaugurada no dia 01 de 
dezembro, na esquina com a lanchonete Sten, lá bem em 
frente ao antigo Piúminas.

E paralelo a tudo isso, Fabinho também está inves-
tindo em uma vidraçaria. Ao perceber que pagaria mais 
caro contratando o serviço, propôs uma sociedade ao 
vidraceiro, ofereceu o ponto, o carro e as máquinas e, 
juntos estão atendendo ao ramo da construção civil em 
Piúma e região. De um salário de R$140.00 na marmoraria 
em 1996, a proprietário de três farmácias. “Pois até aqui 
nos sustentou o senhor, por isto estamos alegres e gratos 
todos os dias”, ressaltaram Fabiano e Derliana.

Arquivo Pessoal 
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DROGALIDER 
É LÍDER NO RAMO DE FARMÁCIA, EM PIÚMA

MERECIMENTO

Derliana era funcionária 
de uma farmácia, Fabinho 
trabalhava em uma 
marmoraria e Agatha é a 
filha do casal



A 
feijoada que será servida na “Feijoada 
Encontros” será preparada pelo chef 
Charles Hehr, do Restaurante “A Ilha”. 
Ele que promete agradar a todos, já até 

fez a lista dos ingredientes que a Cofril forneceu para 
o Evento de comemoração dos 12 anos do Jornal 
“Espírito Santo Notícias”, no Avalon Eventos, Camping 
& Apart, dia 28.

Graziela Viana, esposa de Charles, contou que o 
Restaurante “A Ilha” fica próximo à Pedra do Descanso, 
no Contorno de Piúma. Foi projetado em 201, depois 
que o pai do chef Charles Hehr, seu Arnóbio Marvila 
Garcia, resolveu, em 2009, transformar uma área na 
propriedade onde era um brejo, em uma ilha. 

A inauguração do Restaurante ocorreu em 2014, 
a construção foi passo a passo. E hoje a Casa é uma 
referência na “Cidade das Conchas” e região. Um 
local cercado por verde, bem rústico, com piscina e 
playground para as crianças ficarem bem à vontade. 
Não há quem não faça uma foto no balanço e na 
pontezinha de entrada. A Casa é um charme com ban-
galôs para as famílias contemplarem toda extensão 
do lago que tem Pirarucus com mais de 100 quilos. 

Da Redação Na cozinha, Néia, do Limão, comanda as pane-
las há 9 anos. Graziela Viana, esposa de Charles, é 
formada em Pedagogia, mas teve de aprender sobre 
gestão, cozinha e bar. Ela conseguiu uma vaga na pri-
meira turma da Escola de Formação e Turismo – Eftur 
onde aprendeu muito sobre gastronomia no Curso 
Técnico de Serviços de Restaurante e Bar. Era preci-
so conhecer técnicas para abrir um restaurante. “Um 
curso maravilhoso que me deu todo embasamento 
para abrir o Restaurante “A Ilha”, conta Grazi.

Charles é um apaixonado por pratos. Desde 
criança inventa. Quando foi servir ao Exército, em Vila 
Velha, teve de se virar para preparar a própria comida. 
Foi desta experiência que passou a pesquisar sobre 
como preparar alimentos, nunca parou, dedica tempo 
a assistir vídeos e lives sobre gastronomia. 

O resultado da dedicação, do esforço, é o suces-
so do Restaurante “A Ilha”, ele comanda o churrasco 
e vive na cozinha com a cozinheira e Grazi, dando o 
toque em cada prato. Ano que vem ele se forma em 
Gastronomia no Centro Universitário “São Camilo”. 
No Piúma Gastronomia & Arte, o chef ensinou a pre-
parar um lambe-lambe, e que lambe-lambe! Charles, 
hoje, participa de feiras e eventos gastronômicos em 
diversas regiões. E a Feijoada é com ele. Aguardem!
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CHARLES HEHR 
E GRAZI 

FUNDARAM O RESTAURANTE A ILHA

RESTAURANTE

Charles Herh conclui 
o curso de Gastronomia 
ano que vem e Graziella 
cursou na Escola Formação 
de Turismo e Eftur o 
Técnico de Serviços de 
Restaurante e Bar
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E
ra  meado  de  ju -
l ho / 1986  quando 
é descoberto uma 
oportunidade de in-

vestimento para uma família de 
Iconha/ES, formada por um cami-
nhoneiro autônomo, uma dona-de-

Da Redação

Bens 1313 de entrada da metade 
da empresa, que fora comprada 
em sociedade com o irmão mais 
velho.

Uma novidade atrás da ou-
tra: sócio experiente, produtos 
diversos, funcionários variados, 
fornecedores insistentes, bancos 
vorazes ...  Com muita resiliência 
a família superou tudo!   

Chega aos dias atuais como 
a maior loja familiar varejista de 
material de construção do sul-
-capixaba, tendo como marca o 
pioneirismo e o bom atendimen-
to!   “Fomos a primeira empresa 
informatizada, construímos o 
mais alto prédio, com elevador e 
garagem subterrânea...”

As crianças cresceram, se 
formaram contador, advogada e 
administrador, agregaram nora 
e genro, e geraram 4 netos, dos 
quais um já se formou em medici-
na! A loja comemora no próximo 
mês 37 anos, Caprini Material de 
Construção.

CAPRINI 37 ANOS

-casa e três crianças.   É oferecida 
uma loja de material de construção, 
falindo, em Itaipava/ Itapemirim, um 
lugar até então desconhecido.   

Com efeito, pouco mais de um 
mês depois, a família toda e todos 
os seus pertences embarcam para 
essa mudança de vida!  Na negocia-
ção foi dado o caminhão Mercedes 

FAMÍLIA

Arquivo Pessoal 



N
o mercado desde 2019, a Pimentas 
Gold já mostrou sua força. Prova 
disso, é que os molhos, geleias, 
conservas e picles produzidos pela 

agroindústria já caíram no gosto dos capixabas. 
O empresário que reside EM Presidente 

Kennedy, Luciano Costalonga, dono da empresa, 
revelou que iniciou com a produção devido à escas-
sez desses itens no mercado do Estado. Ele conta 
que tudo começou após ele comer uma costelinha 
de porco em uma rede australiana de restaurantes. 

“Em 2019 eu estive no Outback e tinha uma 
costelinha maravilhosa lá e eu não sabia qual era 
o segredo para ser tão deliciosa. Era um molho 
barbecue. Foi o trampolim para eu me debruçar a 
estudar a história barbecue. Logo depois, veio as 
pimentas mais fortes”. 

Após isso, Luciano contou que estudou e 
todos os dias busca se aperfeiçoar. Não bastasse 
isso, que seus produtos não fazem mal a saúde. 

“Trabalhei no mercado de pimenta forte e fui 
trabalhando nessa lógica, né? Vi mulher que tem 
gastrite, tem hemorroidas, tem úlcera. Daí eu criei 
um produto que não tem esse problema. Nossos 
produtos passam pelo processo de pasteurização 
e filtragem. Ou seja, não têm bagaço, são produtos 
nobres, feitos com matéria viva”.

Orgulhoso de sua agroindústria, ele faz ques-
tão de frisar como tudo começou. 

“Em julho de 2018 eu plantei as primeiras 
pimentas. Plantei seiscentos pés. Fiz sozinho por 
minha conta e fui trabalhando e aprendendo com 
os agrônomos cedidos pela prefeitura. E a gente 

Por Clovis Rangel depois de um ano já começou a encaminhar cer-
tinho. Mas veio a seca e eu falei não ia parar de 
mexer com pimenta”. 

Ainda segundo ele, a inovação e a tradição 
sempre andam juntas em sua empresa. 

“É esse intercâmbio da história do temperinho 
da vovó com um novo. Toda a minha vida eu con-
sultei o cliente, ele que falava que estava bom. Eu 
nunca tirei de mim. Quando ele falava assim, está 
excelente eu ia lá e melhorava por minha conta aí 
o cara chegava nossa, mas como é que ficou bom 
isso? Isso é diferente. O ketchup de banana, o maior 
sucesso, também é coisa novidade nossa”. 

De acordo com o empresário, ele planta a 
pimenta mais ardida do mundo. 

“Plantamos vários tipos de pimenta. Somos es-
pecialistas em pimenta nuclear e temos as pimentas 
mais ardidas do mundo. Trabalhamos a pimenta, ela 
já é uma pimenta, ela é tempero, ela é sabor, ela é 
usada pra dar sabor eu tenho uma insana que é o 
molho de pimenta muito forte, muito forte mesmo. 
Chega, pode chegar até seis milhões de unidade 
de calor, depende da época. Então o que que 
acontece? Os chefes a usam pra temperar moque-
ca, feijoada e outras coisas e a única pimenta que 
combina com caviar. Nossas pimentas passam por 
um processo de seleção genética. Então esse tra-
balho de melhoramento é que faz toda a diferença”. 

Outros produtos como catchups de goiaba, 
também são produzidos. A maionese caseira com 
sabor peculiar e o molho de alho são vistos como 
entrada em qualquer receita. 

“A empresa sempre prima pela alta qualidade em 
seus produtos e com um preço mais em conta para o 
consumidor”, finalizou o empresário Luciano Costalonga.
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SABOR E  
INOVAÇÃO:

PIMENTAS GOLD 
MOSTRA FORÇA NO MERCADO CAPIXABA
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D
esde 2004 a Padaria é administrada 
pelo empresário Leandro Damica 
e Narinha Cordeiro que assumiram 
o empreendimento e desde então 

criaram um novo conceito. 
Em Piúma, a Padaria da Família é famosa pelos 

bolos confeitados, pela diversidade de confeitarias, 
pelos pães que todos os dias são assados milhares 
e comercializados o dia todo. É endereço da cidade 
toda que passa pelo centro, não tem como não dar 
aquela paradinha e levar para casa o pãozinho, ou 

Da Redação
tomar aquele café. 

Leandro Damica é quem comanda as receitas, 
ele supervisiona tudo além de colocar a mão na 
massa, é o confeiteiro e padeiro de todos os dias. 
Narinha, sua esposa, cuida da contabilidade, do caixa 
e de casa. 

Em frente ao Fórum com amplo estacionamento 
e vitrinas sempre cheias, a Padaria da Família se tor-
nou um ponto de encontro que varia de advogados, 
donas de casa aos comerciários que trabalham no 
comércio da cidade. Só mesmo quem está de dieta 
tenta resistir a tentações. O toque a mais das mãos de 
Leandro nos doces ou nos pães faz todo o diferencial.
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REFERÊNCIA

PADARIA  
DA FAMÍLIA
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E
la é de Ubá, Minas Gerais, mas, já 
passou por Piúma nos tempos do 
Kalua, onde tocou na casa e fez geral 
dançar, agora reside em Iriri. A DJ 

Janine Mota curte nadar e malhar na academia e 
a música eletrônica passou a fazer parte da sua 
vida profissional em 2005. Pensa numa DJ cheia 
de estilo e charme, além do bom gosto pelas ba-
tidas eletrônicas. 

“Me apaixonei pela música elétrica em 2005. 
No começo não tinha ideia de nada, mas fui em 
São Paulo e comprei meu equipamento, fui apren-
dendo sozinha, depois fiz alguns cursos.

Da Redação
Comecei a tocar Eletro House, depois passei 

pelo Deep House, agora me encontrei no Tech 
House, principalmente. Sou de Ubá MG, mas 
atualmente moro em Iriri ES. Já toquei no Rio de 
Janeiro, São Paulo, Minas Gerais e estou de volta 
no Espírito Santo, onde já fui DJ residente na boate 
Kalua. Já toquei também na Bahia, no maior festival 
de música eletrônica do Brasil, Universo Paralello 
que pertence ao Swarup, pai do Alok”.

Janine Mota DJ é presença confirmada na 
Feijoada “Encontros”, e promete sacudir geral, afi-
nal de contas é o aniversário de 12 anos do Jornal 
“Espírito Santo Notícias”, é claro que ela não ficaria 
de fora. Dia 28, o Avalon Eventos, Camping & Apart, 
é o endereço em Piúma de quem vai curtir muito.

DJ JANINE MOTA 
APAIXONADA POR MÚSICA ELETRÔNICA

DEEP HOUSE

DJ Janine Mota é 
presença confirmada na 
Feijoada “Encontros”

QUARTA
25 DE OUTUBRO 2023

19

Arquivo Pessoal 



T
udo começa com a 
professora Edma Maria 
Mezadre Mulinari, há 
quase 30 anos, que, 

depois de se dedicar por mais de 
3 décadas na sala de aula, se apo-

Da Redação

Mais tarde, o filho Shurlenio Mulinari 
Junior assume, junto com a esposa 
Ângela Bonadiman Paulino Mulinari, 
a junção dos nomes Ângela e Júnior 
deu o nome à empresa “ANJOS 
SORVETES”.

“Anjos Sorvete” estará presen-
te na “Feijoada Encontros”, sábado, 
dia 28. É a sua sobremesa. A his-
tória completa desta marca que é 
sucesso, você vai conferir na edição 
especial de aniversário do jornal.

A maior preocupação, se-
gundo Ângela, é sempre estar 
dentro das normas sanitárias, dos 
protocolos exigidos para manter 
a qualidade dos produtos. “Dona 
Édma, uma professora maravilhosa, 
que muita gente teve o prazer de 
conhecer, trabalhando em Piúma. 
Se aposentou muito nova e quis 
continuar a trabalhar, começou a 
produzir um produto de qualidade 
para as crianças e a vender nas 
escolas. A princípio eram só com 
frutas colhidas aqui no quintal, mas 
criança quer morango, chocolate, 

DO QUINTAL DE CASA 
PARA TODO O ES

senta e resolve aproveitar as frutas do 
quintal para fazer picolé. E aonde que 
ela vai vender os picolés? Na escola 
onde ela trabalhava e também nas 
outras da cidade. 

Ela começa numa pequena fábri-
ca nos fundos de casa, bem artesanal, 
em Baixo Pongal, interior de Anchieta. 
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M
ultiartista, comunicadora e arte-
-educadora, Ivny Matos é formada 
em Comunicação Social (RTV) pela 
FAESA (ES), estudou Direção Teatral 

na UFOP (MG) e cursa Letras pelo IFES. É atriz, assis-
tente de direção e produtora na Cia Teatro Urgente 
de Vitória desde 1999. 

Trabalha com Audiovisual, Poesia Falada, Teatro 
e Produção Cultural. Ministra aulas de poesia e ex-
pressão corporal, é Palhaça, contadora de histórias, 
apresentadora e locutora. Fundadora e gestora da 
Dona Música Produções Culturais e Comunicação, 
a poetisa lançou seu primeiro livro de poemas “Não 

Da Redação há palco que dure”, em 2022. Cocriadora, produtora 
e apresentadora do Programa Poesia No Ar, que está 
em sua 4ª temporada.

Em parceria com Fernando Gasparini, criou em 
2016, o programa POESIA NO AR, disponível em todas 
as plataformas digitais e acaba de lançar sua quarta 
temporada com o projeto NO AR: POESIA CAPIXABA 
PODCAST, via edital Secult- ES/ 2021.

Morou também no Rio de Janeiro por cinco anos, 
onde estudou e trabalhou com teatro, poesia, música, 
produção cultural e comunicação.

Ivny Matos é presença confirmada na Feijoada, 
ela deverá entrevistar a jornalista fundadora do “Jornal 
Espírito Santo Notícias”. Vai dividir os microfones com 
Derik Ramos. 

IVNY MATOS: 
ARTISTA E COMUNICADORA

APRESENTADORA

Ivny Matos 
é presença 
confirmada na 
Feijoada 
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C
erca de 10 quilô-
metros da sede de 
Alfredo Chaves, 
na pequena Vila 

de São Marcos, ficam o alambi-

Por Clovis Rangel

produto final. 
 “Tudo o que a gente faz é 

bem artesanal ainda. Nós traba-
lhamos na parte de fabricação 
e meu esposo fica encarregado 
de buscar a matéria-prima, que 
é a cana. É mais mão de obra 
familiar mesmo”, disse ela. 

Vanusa conta que o alam-
bique está na família do marido 
há mais de cinco décadas. 
Antes, pertencia a outra família 
da região.

“Era da família Brunoro, 
começou com eles. A família do 
meu esposo comprou o alam-
bique há 60 anos”, completou. 

Ainda segundo ela, o alam-
bique fabrica vários tipos de 
cachaça, mas a que tem feito 
sucesso ultimamente é a en-
velhecida com banana. “A de 
banana tem saído muito. É 
sucesso”.

CACHAÇA 
CAVALINHO

90 ANOS DE PIONEIRISMO 
EM ALFREDO CHAVES

que que fabrica artesanalmente 
há 90 anos a Cachaça Cavalinho. 

Vanusa Destefani, os filhos 
e o esposo tocam o negócio. 
Ela garante que conhece todo o 
processo e fala com propriedade 
desde o início da produção até o 



O 
trabalho é intenso e todos os 
dias, envolve a família. Não tem 
feriado, nem fim de semana. O 
pão está sempre quentinho e não 

pode faltar jamais, é o carro chefe. O endereço 
é no bairro Niterói, em Piúma, para quem está 
na Rodovia do Sol seguindo para Anchieta, de-
pois do semáforo, na Rodoviária, pode descer 
na primeira rua e seguir em frente, todos sabem 
onde fica, é tradicional. Mas se preferir entrar na 
segunda rua a esquerda é só descer, em frente 
à praça do bairro desde a sua chegada.  

A Padaria Daré surgiu em Iriri há mais de 40 
anos onde residiam os fundadores Antônio Daré 

Da Redação
(mais conhecido como seu Nico) e sua esposa Ely 
Alpoim Daré (mais conhecida como dona Lili).

Em meados de 1985, seu Nico resolveu levar 
toda família para abrir uma padaria em Itacibá, 
Cariacica, mas não deu muito certo e em novem-
bro de 1985 alugaram um ponto em Niterói, Piúma, 
onde até hoje está instalada a Padaria Daré.

Em 1995 o filho Gustavo e Júlio César as-
sumiram a administração da Padaria e em 2017 
Júlio César abre uma padaria em Vargem Alta e 
somente Gustavo fica responsável pela padaria 
em Piúma.

Atualmente a padaria conta com 15 colabo-
radores e dois motoboys. Com a pandemia foi 
adicionado o serviço de delivery que conta com 
dois motoboys.
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Da Redação

C
onfirmados para prepa-
rarem a mesa de boteco, 
na Feijoada “Encontros”, 
dia 28 deste mês, o 

Califa’s conta a sua história para nós. 
Eles são de Belo Horizonte, a capi-
tal dos barzinhos, e escolheram, a 
“Cidade das Conchas” para iniciar suas 
atividades gastronômicas.  

Quando você chega à Feira do 
Sol, em Piúma, e logo à porta de en-
trada encontra Califa’s Frango e Peixe, 
o pensamento é imediato: que frangui-
nho delicioso, que poletinha, e aquela 
cebola fritinha crocante? Mas, nunca 
passará pela sua cabeça a história dos 
fundadores. Eles começaram em 2017, 
depois de uma fatalidade. 

“Nós, Califas e Natália Karen, 
tínhamos uma fábrica de calçados 
e duas lojas na Praia do Morro em 
Guarapari, em abril de 2017, véspera de 
feriado prolongado, nossas lojas esta-
vam com todo o nosso estoque, e, na 
madrugada, foi tudo destruído por um 
incêndio. Perdemos todo nosso bem 
material ali. Não, não tivemos nenhuma 
indenização, todos ficaram com seu 
prejuízo, e o nosso era grande demais 
para continuar”, relembra Nathália. 

Passado um mês de luto e de-
sespero, eis que tiveram uma grande 
ideia, montaram um food e começaram 
a vender frango, fazendo os mesmos 
eventos que já estavam acostumados 
a trabalhar. “Em setembro do mesmo 
ano começamos uma nova história, 
fizemos nosso primeiro evento, nosso 
primeiro verão em Piúma, no ano de 
2018. Aqui resolvemos morar e criar 
nossos filhos. Hoje, após vários cur-
sos de especialização e experiências 
vividas, podemos dizer que somos re-
ferência em frango frito e estamos nos 
tornando também em frutos do mar”.

São 6 anos de muito trabalho, 
dedicação e esforço, com a certeza 
que possuem uma história muito bem 
sucedida para contar.

CALIFA’S, 
DA FATALIDADE AO SUCESSO

FOOD
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F
ilho da cidade de São José de Anchieta, 
há mais de 18 anos foi fisgado pelo 
povo acolhedor, pela arte, a música e o 
“alvoroço” gostoso que só Piúma tem, e 

isso o tornou piumense de coração, estamos falando 
de Derik Ramos – O Fenomenal. Este cara incrível 
e polivalente, um artista completo. No Rádio, no 
Podcast, no palco, no salão, a voz é inconfundível e 

Da Redação
uma simpatia infindável. 

Folião, atrás do trio elétrico é que sonhava em 
um dia também cantar e arrastar o povo atrás deste, 
no caminhão de alegria. E Piúma o proporcionou isso.

Fundou a Banta “Tomaê”, que tem tudo a ver com 
ele, Na carreira solo ele brilha por natureza.

O Jornal “Espírito Santo Notícias” o convidou para 
evidenciar o evento, e ele vai comandar os microfones, 
convidar os parceiros para se juntar a nós e bater 
aquele papo com os presentes.

BANDA TOMAÊ
E CARREIRA SOLO

Derik Ramos, piumense 
de coração

O FENOMENAL

Arquivo Pessoal 



O 
pai era pesca-
dor, e também 
foi vereador por 
quatro manda-

tos, seu Jarbas Bourguignon, 
ele já teve dormitório numa 
época em que Piúma não co-
nhecia hotel, nem pousada. O 

Da Redação

em homenagem a ele, tão querido. Diferente do pai e do 
irmão Jack trabalhou também com caminhão carregando 
peixes.

E há cinco anos abriu a Peixaria Rei Arthur, na esquina 
com o Beco da Baiuca. O negócio da família também oportuni-
za trabalho para mulheres que descascam camarão e limpam 
peroá. Nádia está desde o início, Neli Pereira Bourguignon e 
Mayara Jane Wali Faria Bourguignon

O mais interessante da peixaria é que são várias, uma 
do lado da outra, e a concorrência não prejudica ninguém, 
todos são amigos e todos comercializam o mesmo peixe.

Tradicional na entrada do Beco da Baiuca, a Peixaria Rei 
Arthur é também parceira do Jornal Espírito Santo Notícias. 
Entre os petiscos o peroá estará presente na mesa de bote-
co.  “Graças a Deus tem movimento pra todo mundo”.

São seis a oito pessoas todos os dias trabalhando 
na Peixaria. “Trabalham três senhoras aqui com a gente de 
primeira qualidade. Nádia está desde quando abri a peixaria 
aqui. Artur e Alexandre são meus filhos e estão comigo e a 
esposa também trabalha aqui. É uma peixaria de família para 
família”.

Arthur sente muito orgulho do pai que o inspira. “Sou 
fã, ele é uma inspiração pra mim, pro meu irmão, ele que 
colocou a gente no ramo, ensinou tudo que a gente sabe 
e já tem uns aninhos aí de peixaria aberta. E vou continuar 
nesse ofício. Vai passar de pai pra filho como já passou. E 
assim pretendemos criar eles aqui”.

Arthur Filho assegura que o diferencial da Peixaria é 
que eles procuram vender aquilo que eles comem. “Se não 
tiver fresquinho pra gente levar pra nossa casa a gente não 
vai vender para o cliente”, disse.

PEIXARIA  
REI ARTHUR

COMEÇA DE UM DORMITÓRIO

filho, Aldinei Freire Bourguignon, 
o Jack resolveu vender peixes, 
e no Mercado Municipal traba-
lhou por muitos anos até abrir a 
Peixaria Rei Arthur.

O nome do empreendi-
mento é uma homenagem a seu 
irmão, também pescador, Arthur, 
que faleceu muito jovem. O filho 
também recebeu o nome do tio, 
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N
ão dá para planejar um evento e não 
priorizar a segurança. Até pouco 
tempo, eram homens vestidos de 
preto de cara feia à porta das casas 

de show ou de um evento festivo. Contudo, os 
tempos são outros e por aqui, pelo litoral quem 
está mandando mesmo é a RA Segurança com o 
comando de Keila Figueira Admiral e Ruana Ávila 
Gomes – a Ruaninha. 

Elas literalmente ‘mandam neles’, e cada dia 
crescem mais com a empresa, que tem no seu 
quadro profissional muitas mulheres. “Somos uma 
empresas liderada por duas mulheres, onde   os 
homens sempre estiveram à frente, nós apostamos 
nas características femininas para exercer uma fun-
ção que depende de requisitos importantes, como 
capacidade de observação, atenção aos detalhes 
e até mesmo capacidade de liderança”, explica 
Keila que continua, “Muitas mulheres demonstram 
capacidade de liderança atuando em diferentes 

Da Redação setores, especialmente na segurança , na qual man-
ter pessoas e locais protegidos é essencial”, disse.

O espaço conquistado no setor de segurança 
pela ala feminina tem apoio na versatilidade das 
mulheres em lidarem com situações de risco, ao 
mesmo tempo em que conseguem manter a discri-
ção, a flexibilidade e a criatividade. “Tudo isso com 
uma boa dose de intuição, um recurso exclusivo 
delas, e que pode ser visto com um diferencial de 
competitividade em relação ao trabalho masculino 
no ramo de segurança”, ressaltou Ruana.

A RA Segurança oferece uma gama de soluções 
para grandes eventos incluindo segurança, limpeza 
recepção, controle de acesso e apoio. “Facilitamos 
o processo de contratação de fornecedores e ofe-
recemos profissionais certificados em vigilância de 
grandes eventos garantindo a segurança de todos. 
Nosso serviço é indicado para eventos de todos os 
tipos: esportivos, corporativos, shows, espetáculos, 
festivais, exposições, festas e feiras”.

Vai fazer um evento, chama lá no direct do 
instagram @rasegurança

NO COMANDO, ELAS!

SEGURANÇA
A RA é liderada por 
Keila e Ruana 
Ávila
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E
ntre uma batida e outra, o pop rock, o 
samba o rapper também está confirma-
do para a Feijoada Encontros com a MC 
Mina Nai. O dia, é 28, a partir das 11h00 

a galera já se aproxima do Avalon Eventos, Camping 
e Apart. O sábado promete, o tablado será totalmente 
ocupado com artistas independentes.  

Ao jornal a artista contou que Mina Nai MC de 
Rapper também é empreendedora. Iniciou-se na 
Cultura Estética do Hip Hop aos 14 anos. Canta desde 
de sua infância por intuição e vontade própria. Veio 
da Cidade de Barreiro – BH, aonde passou boa parte 
da Cultura Hip Hop, se desenvolvendo artisticamente, 
na música, rap, poesia e batalha de MC’s. El conta que 

Da Redação seu grande norte de reconhecimento.  
Primeira semifinalista do primeiro duelo de MC’s 

promovido por FDR, no ano de 2020. Disputou vaga 
para o duelo nacional de MC’s, Duelo na Tela. 

Semi finalista no slam afro líricas em 2019 e ca-
rimbou vaga para disputa em Paris.

Atualmente morando na Cidade das Conchas 
deixou Barreiros e veio para o Espírito Santo.

É membro e uma das diretoras do Instituto de 
Empoderamento e Fortalecimento da População 
Negra do Sul do Espírito Santo mais Diversidade, 
núcleo Piúma.   Atua na Cultura lgbtqia+ dando 
espaço e visibilidade em seu discurso. Atuante nas 
culturas locais capixaba, estaduais e Regionais. “Vai 
ser brabo e nós vamos fazer um som para geral 
curtir”, garantiu a MC.

MINA NAI MC

RAPPER

Confirmada para a 
Feijoada Encontros, 
a MC Mina Nai se 
apresenta e estará 
também mostrando um 
pouco do seu trabalho 
de trancista afro
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C
om certeza você já viu o wind ban-
ner do Trilista em vários lugares em 
Piúma e região, se não viu ainda, 
vai ver. Só em Piúma mais de 700 

contatos das empresas e serviços da cidade estão 
no App/site que veio para otimizar o tempo de 
pesquisa de quem procura serviços e comércios. 
De acordo com o criador do Trilista, Ricardo Clarê, 
o App é uma lista telefônica on-line onde todo 
serviço, profissional e empresas da cidade são en-
contrados, já divididos em categorias, o que facilita 
a pesquisa de quem procura. Com mais de 30 anos 
de trabalho na área de comunicação, criando lista 
telefônica tradicional no papel , a Webmais ( ou o 
Ricardo) vem percebendo o erro dos concorrentes 
e a necessidade dos usuários na área de pesquisa, 

Da Redação
por isso, o Trilista foi criado, para facilitar a pesquisa 
baseado nas opiniões e comentários de quem usa. 
Qual a diferença do APP para o catálogo antigo de 
papel? Ricardo responde considerando que, além de 
ser moderno e andando com a vida atual, o Trilista 
não está no papel e guardado em casa, está no 
celular de todo mundo que quiser usar. Uma grande 
diferença entre a Lista telefônica em papel e o tri-
lista é que as propagandas não são fixas, podem 
e sempre são atualizadas, tanto pela a equipe 
do  trilista.com, como pelos seus anunciantes que 
tem login pra mexer e mudar os seus anúncios”. 
O Trilista está nas cidades de Mimoso do Sul, Muqui, 
Marataízes, Itaipava e Itaoca, Piúma, Guaçuí, Alegre, 
Castelo (ES), Itaperuna e Bom Jesus (RJ), Nanuque 
e Viçosa (MG), com mais de 4 mil empresas cadas-
tradas, e em breve estará atendendo também em 
Anchieta e Iriri.

TRILISTA

A SUA LISTA 
TELEFÔNICA ATUALIZADA
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Ricardo lançou o Trilista 
para facilitar a vida virtual 

das empresas
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E
stá confirmado para a “Fei joada 
Encontros” o Gaúcho Ranchos. O chef 
Cláudio Fontoura, o Gaúcho vai preparar 
um arroz de carreteiro para os convida-

dos que vão degustar também uma deliciosa feijoada 
com ingredientes Cofril, na Festa de 12 anos do Jornal 
Espírito Santo Notícias, dia 28, no Avalon.

Completando um ano, a ideia do Gaúchos 
Rancho nasceu há alguns anos lá nos Estados Unidos, 
quando Cláudio trabalhava de empregado em uma 
churrascaria chamada Fogo de Chão. Uma casa que é 
considerada a maior rede de churrascaria do mundo, 
tendo franquia no Japão e nos Estados Unidos. “E eu 
tive essa oportunidade de trabalhar na Churrascaria 
Fogo de Chão, em Washington DC, há dois quartei-
rões da Casa Blanca, residência oficial do presidente 
do Estados Unidos. Comecei primeiro como passador 
de carne, depois passei a ser churrasqueiro. E aprendi 
todos os segredos do churrasco. Apesar de ser gaú-
cho fui aprender a assar um churrasco com colegas 
lá nos Estados Unidos e não eram gaúchos, era um 
nordestino na época. E ele era especial, muito bom 
no que fazia, eu aprendi muita coisa com ele e peguei 
o amor pelo churrasco”, contou Gaúcho.

Quando retornou para o Brasil, na pandemia, o 

Da Redação propósito de Gaúcho era fazer ou ter uma churrascaria 
para ele. “Mas acabou que como nós chegamos em 
plena pandemia tudo estava bem mais difícil e ter 
um espaço físico era impossível, funcionava apenas 
através de delivery. Naquele momento a gente não 
botou em prática nosso projeto. E acabamos adquirin-
do um quiosque e lá surgiu Gaúchos Hause, na orla 
da Praia, mas os meus clientes sempre me cobravam. 
Eh Gaúcho, você é gaúcho, mas e o churrasco? E 
o churrasco? Até que surgiu a oportunidade e nós 
viemos paro Sítio Zé Tose. E aqui a gente fez um 
uma transformação no ambiente e ainda estamos em 
transformação. E aqui surgiu o Gaúchos Rancho”.

A Casa ganhou uma roupagem rústica, estilo 
rancho e o churrasco fogo de chão é o prato princi-
pal. O fogão a lenha, as arvores, o lago, o playground 
para as crianças, a piscina, tudo em harmonia com a 
natureza transformou o Sítio em um Rancho perfeito 
para curtir uma boa música e degustar comida boa. O 
cardápio é diverso, costelinha de porco, feijão tropeiro, 
saladas variadas e o churrasco de costela fogo de 
chão, somado a música, fazem da casa o lugar perfeito 
para passar o dia, seja no sábado, no domingo ou na 
segunda sem lei.  “Temos muitos projetos pra essa 
casa ainda, queremos fazer desse lugar um uma gran-
de um grande restaurante referência em gastronomia 
em Piúma”, frisou Gaúcho. 

GAÚCHO RANCHO 
A IDEIA NASCEU NOS EUA

CHURRASCO

O chef Cláudio Fontoura, 
o Gaúcho vai preparar um 
arroz de carreteiro para a 
“Feijoada Encontros” 
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A 
empresária Rosangela Vivácqua apos-
tou no café, e foi em uma pequena 
propriedade em Capim Angola/ Rio 
Novo do Sul, divisa com Iconha que 

ela plantou os primeiros mil pés de Café Conilon. 
Na época, ela relembra que fez um projeto ousado, 
com irrigação especial e o café produziu bastante. 
Dali surgiu a ideia da torrifação de café. Atualmente 
ela tem 110 mil pés.

“Hoje o mais complicado é ter o café para ser 
colhido e não ter ninguém para tirar do pé. A mão de 
obra é muito difícil. Muitas das vezes o café seca no 
pé e não tem mão de obra pra colher”.

Atualmente Rosangela comercializa três marcas, 
o Para Todos, Frade e o Sereia. E tem os clientes 
fidelizados, nos supermercados é possível encontrar 
muitas das vezes as três marcas.    

E foi uma grande jogada de marketing, porque 
as prefeituras nas licitações pedem que as empresas 
apresentem os produtos e o menor preço sempre 
é o vencedor, ela precisa ter um café que fosse co-
mercializado com um diferenciado, ela apostou no 
próprio café. 

Como administrar a propriedade? A falta de 
mão de obra, a comercialização, a concorrência, ex-
posição e degustação nos supermercados, entrega 
do produto, torrifação e embalo, não é fácil, mas a 
empresária tem uma equipe supervisionada por ela 
mesma. “Eu não sou sozinha, eu delego funções e a 
equipe cumpre com as metas”

Da Redação Está nos grandes supermercados estão as três 
marcas, difícil é o consumidor não levar uma delas no 
carrinho. “Nós temos uma clientela fidelizada, inclusive, 
os próprios donos dos supermercados já contam com 
o nosso produto, eles investem no produto e em con-
tra partida, nós damos a resposta a eles, que é ter um 
café de qualidade, para que os clientes deles possam 
ter um produto bom para levar para casa”.

Rosangela é filha de caminhoneiro e aos 11 anos 
ela vendia bala de coco, mas sempre gostou muito 
de mexer com alimentação. Aos 14 anos já fazia bo-
los, salgados e foi seguindo a vida. Se formou, e o 
grande sonho era ter um Restaurante e teve, o Piúma 
Palace, mas a falta de uma equipe contínua somada 
a pandemia, a fez fechar.

“O sucesso do negócio é amor pelo que faz, 
qualidade no produto, não tem uma receita de bolo, é 
fazer o melhor, sempre com responsabilidade, tem de 
ter consciência que fazer um produto que se degusta 
tem que pensar naquele que vai consumir”, ressaltou 
Rosangela. 

Hoje todos os cafés produzidos e torrados pela 
empresária possuem o Selo da Associação Brasileira 
do Café - Abic e estão alinhados a Portaria 570, que 
estabelece o padrão oficial de classificação do café 
torrado. O Selo Abic traz o padrão oficial de classifi-
cação do café torrado, considerando seus requisitos 
de identidade e qualidade, a amostragem, o modo de 
apresentação e a marcação ou rotulagem, nos aspec-
tos referentes à classificação do produto. “Quem não 
tiver este novo selo e não seguir a Portaria 570 não 
vai permanecer no mercado”.

FRADE, SEREIA E 
PARA TODOS 

UMA PRODUTORA PARA TRÊS CAFÉS

CAFÉ
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M
ita riqueza cultural passará pelo palco 
da “Feijoada Encontros”, que acontecerá 
no dia 28, para comemorar os 12° aniver-
sário do Jornal “Espírito Santo Notícias”, 

dentre elas, o grupo musical “Bendito Fruto”, no Avalon 
Eventos, Camping e Apart, em frente ao Quiosque 01, 
em Piúma.

Representado pela percussionista Katia” Brandão, 
“Bendito Fruto” foi criado com o intuito de ser um grupo, 
literalmente feminino, voltado ao estilo musical de samba 
raiz. A musicista traz consigo, muitos anos de experiência 
no samba, e também alçou outros importantes projetos, 
assim como o “Samba choro na praça”, obtendo grande 
adesão dos moradores da Serra e de diversos outros 
municípios, sendo amplamente divulgado, na época. 
Muitos têm saudades e solicitam o retorno deste projeto. 
Outros destaques são os projetos “Chorinho na praça 
de Jardim Camburi”, que acontece todos os domingos, 
e “ Mulheres na roda de samba”.

“Mulheres na roda de samba”, para a alegria e des-
contração, ocorre o encontro nacional e internacional das 
mulheres sambistas, anualmente, em diversos estados 

Da Redação de todo o Brasil e dezenas de outros países. “É um projeto 
conhecido, mundialmente, e muito bom para as mulheres 
que lidam com a música”, afirma Kátia Brandão.  

“Bendito Fruto” também participa, efetivamente, do 
projeto “Quinta d’elas”, que ocorre todas as quintas-feiras, 
e são elas que comandam, não só as musicistas, mas, as 
mulheres que chegam para participar, podendo mostrar o 
seu talento, seja cantando, tocando, ou mesmo dançan-
do... “É realmente a interação do grupo com o público e 
amigos. Inicialmente, o grupo seria composto somente 
por mulheres, mas, com a dificuldade em encontrar “uma” 
cavaquinista, os planos foram alterados para um grupo 
feminino contendo ‘um’ cavaquinista. Foi assim que surgiu 
o nome ‘Bendito fruto’”. 

 A composição atual conta com 04 (quatro) mulheres 
na percussão, sendo Kátia Brandão (pandeiro, tamborim, 
agogô e reco-reco).  

O lançamento do grupo foi numa casa de festa, na 
Curva da Jurema, em de julho de 2019 e foi um sucesso. 

Atualmente, Bendito Fruto faz apresentações 
diversas casas de shows, em eventos particulares, se 
apresentam em bares, restaurantes, cerimoniais, empre-
sas e outros. Faz shows em Vitória, bem como em todo 
estado do Espírito Santo. Certamente será um sucesso 
na “Feijoada Encontros”.

“BENDITO FRUTO”

“Não deixe o samba 
morrer, não deixe 
o samba acabar, o 
morro foi feito de 
samba, de samba 
pra gente sambar”...SAMBA
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E
la vai lançar o Glóos de Milhões na “Feijoada 
Encontros”, sábado. E vai contar um pouco sobre 
a transformação da sua vida com as lives shop’s. 
Espontânea e humorista, trabalha e ganha dinheiro 

se divertindo. 
Bianka Boldrini, é empresária, mãe, esposa humorista, e 

agora, mais do nunca, a “Rainha das Lives” e a dona do Glóss de 
Milhões. Entrou para a história do Brasil, é a primeira a apresentar 
live shop’s. “No meio da pandemia eu me descobri. Eu percebi uma 
falha no mercado e pensei que era possível fazer a diferença nas 
lojas que estavam paradas, com coisas vencendo. Resolvemos abrir 
uma live de vendas no meio de tantas lives de música que tinham, 
resolvi abrir uma live no Boticário para vender os produtos que esta-
vam próximos do vencimento, por um preço incrível. Alí, o Boticário 
do ES inteiro e nacionalmente começaram a ver, e explodiu. Todo 
mundo começou a fazer, na mesma semana eu já apresentei uma 
live para a Hering, também como é nacional todo mundo começou 
a ver e, graças a Deus, todo mundo entendeu que precisava colocar 
a sua loja na internet, porque como eu falo, a internet é a rua do 
comércio. As pessoas precisam se inserir neste meio. Quando eu 
percebi isso, fui cada vez mais me profissionalizando, tornando as 
lives totalmente lucrativas e mais suaves de serem lidadas. É sair 
da zona de conforto, é você vender de R$7.000.00 a R$60.000.00 
em um único dia e depois receber de todas as pessoas. É sair da 
zona de conforto mesmo. É um sucesso garantido. Hoje eu vendo 
meio milhão, por mês, para lojistas. Eu apresento em torno de 25 
lives por mês, às vezes até mais. Agora, chegando dezembro, será 
de domingo a domingo”.

A “Rainha das Lives” garante que é levar produto de quali-
dade para dentro das casas das meninas que trabalham tanto, e 
às vezes não tem tempo de irem às lojas para comprar. “Os lojistas 
que percebem que este nicho é um grande mercado, acabam 
conquistando espaços em outras cidades. A internet é surreal, leva 
você para vários lugares. Quem entende isso, só ganha”.   

Desde cedo Bianka é influente, antes mesmo que esta pala-
vra ganhasse as redes coisas. Na escola “era pra frente”, parecia 
que sabia que ia fazer sucesso com o seu jeito e sua originalidade. 

Da Redação
“Quando eu percebi a influência que eu tinha, e tudo que eu usava 
na internet, nas minhas lives as meninas queriam saber o que era, 
e eu sempre usei um glóss. Minha sócia, Mônica Quinha, e eu 
pensamos, vamos fazer um glóss como jeito Bianka de ser. Nós 
estudamos, é uma forma única. É um glóss que tem um cheirinho 
de morango com canela. Tem ácido hialurônico. Ele tem uma luz 
de led na tampinha, tem espelho e você pode passar este glóss 
em qualquer local, todo natural e ultra hidratante. Pensamos em 
tudo, desde a embalagem até o produto final, para que fosse algo 
realmente especial para as meninas que me acompanham terem 
nas mãos delas. A gente costuma dizer que é o brilho que elas 
merecem, esta tem sido a pretensão do glóss, que, graças a Deus, 
tem sido o maior sucesso”.

Garante Bianka que o glóss tem o compromisso de cuidar dos 
lábios. “O glóss de milhões, como tem o ácido hialurônico, é ultra 
hidratante, ele trata a boca e cuida dos lábios, e assim, a linha que 
ainda virá, será uma linha toda inspirada Skincare”. 

O glóos é vendido através do instagran de @biancaboldrini. 
Ela que vem em breve com novos produtos e muitas novidades 
na linha Skincare, para que as meninas se sintam lindas. “Quando 
eu estava com 116 kg, hoje estou com 69, eu era feliz do mesmo 
jeito. Eu costumo para as minhas meninas que me acompanham 
sejam felizes, independente da circunstância que está hoje. Não 
importa o que você queira fazer amanhã, viva o hoje. Seja feliz 
hoje. Eu quero que elas acreditem que elas podem ser lindas hoje, 
independentemente do tamanho do corpo que estejam. Tem roupa, 
tem maquiagem, tem tudo para que elas se vistam e saiam lindas, 
e busquem o melhor se desejarem, e se achar que está bom, está 
ótimo. Por isso o Glóos de milhões, também as lives especiais com 
preços excelentes”.

Bianka deixa claro que uma das lives que mais bombam é 
quando vende um número 56 por R$99.00, um vestido de festa, um 
cropped por R$19.90, que é lindo é surreal. Elas podem ser lindas 
em qualquer momento. O meu objetivo tanto lançando as lives 
diárias quanto a minha linha de maquiagem, é levar alegria para 
as meninas, por isso que eu faço as lives de uma forma dinâmica, 
brincando, falando com uma a uma, tratando como se elas fossem 
únicas e elas realmente são, para que elas entendam justamente 
isso, que elas são especiais para mim e para o mundo. Este é o 
meu objetivo aqui”.

LANÇAMENTO

Bianka “Rainha 
das lives”
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